

PRESSEINFORMATION Nr. 17/2024

cargo-partner feiert 2024 runde Jubiläen in mehreren Niederlassungen

Das internationale Transport- und Logistikunternehmen feiert in diesem Jahr in mehreren seiner Niederlassungen bedeutende Jubiläen. Diese Meilensteine untermauern das beständige Wachstum und den Erfolg des Unternehmens in Ungarn, Taiwan und Serbien.

1983 in Österreich gegründet, hat cargo-partner, ein Unternehmen der NIPPON EXPRESS HOLDINGS, INC., sein Netzwerk in den letzten vier Jahrzehnten kontinuierlich ausgebaut. Ursprünglich auf Zentral- und Osteuropa konzentriert, expandierte das Unternehmen schnell in die USA, nach Asien und Ozeanien. Im Jahr 2024 feiern mehrere Niederlassungen wichtige Jubiläen, blicken auf vergangene Erfolge zurück und bekräftigen gleichzeitig ihr gemeinsames Engagement für eine erfolgreiche Zukunft.

Luca Ferrara, CEO von cargo-partner: „Von Ungarn und Serbien bis Taiwan freuen wir uns, diese Meilensteine mit unseren Teams weltweit zu feiern. Ein herzliches Dankeschön an unsere Kund:innen, Partner:innen und Mitarbeiter:innen für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung. Wir freuen uns auf viele weitere Jahre gemeinsamen Erfolgs und Wachstums.“

30 Jahre in Ungarn

cargo-partner Ungarn wurde 1994 am internationalen Flughafen Budapest gegründet und hat sich zu einem Marktführer in der Luft- und Seefracht entwickelt, ergänzt durch umfangreiche Straßentransport- und Logistikdienstleistungen. Heute operiert das ungarische Team von drei Standorten aus: dem Hauptsitz in Budapest, dem Flughafen-Office mit Cross-Dock-Lager und einer 30.000 m² großen Lagerhalle in Gyál. Mit mehr als 190 Mitarbeiter:innen baut cargo-partner Ungarn seine Dienstleistungen und Kapazitäten stetig aus.

Anlässlich seines 30-jährigen Bestehens lud das Unternehmen am 17. Oktober zu einer großen Feier im historischen Ambiente einer ehemaligen Oper in Budapest. Im Rahmen der Veranstaltung fand eine Podiumsdiskussion mit führenden Vertretern der Branche statt, darunter Attila Becze (Director Sub-Region Hungary and Romania, cargo-partner), Péter Kiss (CEO, METRANS), József Kossuth (Cargo Director, Budapest Airport) und József Pap (Head of Excellence and Process Management - Supply Chain CNS, Nokia Cloud and Network Services), die wertvolle Einblicke in zukünftige Trends der Logistikbranche gaben.

20 Jahre in Serbien

Im Jahr 2004 gründete cargo-partner sein erstes serbisches Büro in Novi Sad und expandierte kurz darauf zum Flughafen Belgrad. Heute bietet cargo-partner Serbien mit über 140 Mitarbeiter:innen an vier Standorten ein umfassendes Angebot an Luft-, See- und Landtransporten sowie modernste Logistiklösungen auf 8.000 m² Lagerfläche.

Am 10. Oktober feierte cargo-partner Serbien das 20-jährige Jubiläum mit einem Festakt, an dem rund 400 Gäste teilnahmen, darunter Kund:innen, Partner:innen und hochrangige Gäste wie der österreichische Botschafter in Serbien, S.E. Christian Ebner, und Jürgen Schreder, Wirtschaftsdelegierter von Advantage Austria.

20 Jahre in Taiwan

Nach dem Erfolg in Europa und den USA expandierte cargo-partner nach Asien und eröffnete 2004 sein erstes Büro in Taiwan, gefolgt von Hongkong 2005 und Shanghai 2006. Heute ist cargo-partner im asiatisch-pazifischen Raum fest etabliert und bietet mit über 470 Mitarbeiter:innen in China, Hongkong und Taiwan hochwertige Logistiklösungen an.

cargo-partner Taiwan feierte sein Jubiläum am 12. September mit einer Veranstaltung, an der hochrangige Vertreter:innen des Corporate und Regional Managements des Unternehmens teilnahmen. Höhepunkt des Abends war eine traditionelle Dharma-Zeremonie, die die Einheit und Zukunftsvision des Unternehmens symbolisierte. Neben den formellen Feierlichkeiten gab es auch

eine Kostümparty für die Mitarbeiter:innen, bei der das Team die festliche Atmosphäre genießen und seine Kreativität unter Beweis stellen konnte.

Wien, 21. Oktober 2024

Über cargo-partner

cargo-partner ist ein Info-Logistik-Komplettanbieter mit einem breiten Portfolio an Luft-, See-, Landtransport- und Logistik-Services. Mit über 40 Jahren an Expertise in Informationstechnologie und Supply Chain Optimierung entwickelt das Unternehmen maßgeschneiderte Services für eine Vielzahl an Branchen, um Wettbewerbsvorteile für seine Kund:innen auf der ganzen Welt zu schaffen. cargo-partner wurde 1983 gegründet und erwirtschaftete im Jahr 2023 einen Umsatz von 1,3 Milliarden Euro. Das Unternehmen beschäftigt derzeit weltweit über 4.000 Mitarbeiter:innen. Seit Januar 2024 ist cargo-partner ein Mitglied der Nippon Express Group.

Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte:

Karin Schwarz | Corporate Director Communications & Marketing

Cargo-Partner Holdings GmbH

Airportstraße 9

2401 Fischamend, Austria

Tel.: +43 5 9888-11322

E-Mail: karin.schwarz@cargo-partner.com, www.cargo-partner.com